



Wer so gewirkt, wie du im Leben  
und so erfüllte seine Pflicht  
und stets sein Bestes hat gegeben,  
der stirbt auch nach dem Tode nicht.

In stiller Trauer geben wir bekannt, dass

Frau  
**MARIA MAYER**

Bad Ischl, Sulzbach 1

am Sonntag, dem 12. Oktober 2014,  
nach einem arbeitsreichen und pflichterfüllten Leben  
im 76. Lebensjahr von Gott, dem Herrn,  
zu sich gerufen wurde.

In liebem Gedenken:

deine Bergfreunde

Unsere liebe Verstorbene wurde ihrem Vermächtnis  
entsprechend zur Einäscherung überführt.

Die Einsegnung und die Beisetzung der Urne finden  
zu einem späteren Zeitpunkt im Kreise ihrer Freunde statt.

Am Dienstag, dem 28. Oktober 2014, wird um 14.00 Uhr  
für unsere liebe Mitzi in der Sakramentenkapelle  
der Stadtpfarrkirche von Bad Ischl eine Messe gelesen.